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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde
Es wurden viele Kitel verkauf. Es sind jetzt insgesamt noch neun Kitel da.

Die Sprechstunde muss neu besetzt werden. Normalerweise wird dies von unseren Zweitsemestern 
gemacht. Da heute nicht alle Zweitsemester-StuRaMedler da sind muss das vertagt werden.

Die morgige  Sprechstunde machen Rudi  und Richard.  Die Sprechstunde am kommenden Montag 
übernimmt Claudia Thiedemann.

TOP 2: Berichte aus den Kommissionen

Studienkommission
Donnerstag ist Studienkommission.

Berufungskommission W2 plastische Chirurgie
Ein neuer studentscher Vertreter muss als Ersatz für Martn Lützel entsandt werden. Babete erklärt 
sich dazu bereit.

Abstmmung MH/0/0 → Babete macht das

TOP 3: Finanzen
Die nächste Rate ist eingegangen.

TOP 4: Stellungnahme zu Tarifverhandlung
Die Stellungnahme des StuRaMed zu den Tarifverhandlungen soll in den nächsten Tagen 
veröfentlicht werden.

TOP 5: FSR-WE
Da das Strohhotel, bei dem Magdalena angefragt hat, belegt ist wird Sylvia jetzt in Hohenfelden und 
Balgstädt anfragen.

Wir wollen das letzte Maiwochenende anpeilen. Sylvia wird in Balgstädt anfragen. Sollte da nichts frei 
sein würde sie Hohenfelden auf Terminverfügbarkeit prüfen.

TOP 6: Studieninformationstag
Am 08.05. ist Studieninformatonstag. Claudia T. und Sylvia haben sich schon dazu bereit erklärt den 
Stand zu betreuen. Anja möchte ebenfalls mitmachen.

TOP 7: Vollversammlung des StuRa
Der Uni StuRa plant am 15.04. eine Vollversammlung. Sie wollen an der Mensa einen 
Informatonsstand am 08.04. von 11-14 Uhr machen. Thomas schlägt vor dem StuRa die 
Informatonen zu geben, wer die Ansprechpartner in der Mensa sind. Wir sehen uns aber personell 
leider nicht dazu in der Lage einen Stand durch uns zu besetzen. Wir versuchen es zu schafen, dass 
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einer von uns mit am Stand steht. Tobias könnte von 11-12 Uhr dorthin gehen, Richard häte von 12-
13 Uhr Zeit. Von 13-14 Uhr würde Sylvia sich hinstellen. Falls einer ausfallen sollte könnte Babete das 
übernehmen.

Rudi kritsiert, dass wir unsere Zeit investeren müssen, obwohl der StuRa für solche Aktonen 
Referenten und bezahlte Hilfskräfe hat.

TOP 8: Benjamin-Franklin-Contest
Es sind jetzt acht oder neun Anmeldungen eingegangen. Wir diskuteren darüber, ob nochmal eine 
Ansage in den Vorlesungen im achten und zehnten Semester gemacht werden soll. Birthe und Anja 
machen die Ansage im zehnten Semester, Tobias im Achten.

TOP 9: Wolfgang-Natonek-Preis
Wir sollen Vorschläge für den Wolfgang-Natonek-Preis bis zum 30.06.2010 eingereicht werden. Für 
ihre Verdienste um das 600x-Blut-Projekt könnten Richard und Rudi vorgeschlagen werden.

TOP 10: 600x Blut
Richard erzählt, dass sie zur Spenderehrung stellvertretend eingeladen waren. Im Rahmen der 
Veranstaltung wurde das Projekt allerdings nicht erwähnt. Es drängt sich der Eindruck auf, dass das 
erfolgreiche Projekt nicht wirklich wahrgenommen wurde.

TOP 11: Ersti-Tage
Sylvia würde die Hintergrundinfos zu den Erst-Tagen gerne bald an die Zweitsemester übergeben, die 
traditonell dann für die Organisaton der Erst-Tage zuständig sind. Franz und Robert wären auf jeden 
Fall bei der Sache und sie wollen noch ein paar Andere zur Mitarbeit motvieren. Es wird auch 
angeregt möglicherweise einige neue Ideen einzubringen.

TOP 12: Förderverein
Einige Medizinstudenten haben einen Förderverein gegründet, der sich zum Ziel gesetzt hat 
verschiedene Veranstaltungen fnanziell und ideell zu fördern. Der Verein ist auch ins Vereinsregister 
eingetragen. Mirko Wegscheider ist Erster Vorsitzender. Aufgrund der Personalunion ist eine 
problemlose Zusammenarbeit zu erwarten.

TOP 13: AG EH Med 
Robert teilt mit, dass eine Unigruppe Leipzig der AG EH Med gegründet wurde. Es wird 
voraussichtlich im kommenden Wintersemester einen weiteren Kurs in Leipzig geben. Im Semester 
wird es regelmäßige Trefen geben. Das Erste am Donnerstag dieser Woche, danach in der Regel alle 
14 Tage im CLI, SR 1. Auch zwei Ärzte haben sich gefunden, die sich an der Unigruppe beteiligen 
werden. Die Leitung hat Agnes Gotwald zusammen mit Inga Grundke übernommen.
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TOP 14: Homepage
Claudia hat sich in den Ferien die Homepage angeschaut und eine Excel-Tabelle erstellt, in der 
aufgelistet ist welche Bereiche aktualisiert und/oder überarbeitet werden müssten. Sie wird 
versuchen diese Liste bis zur nächsten Sitzung in Editgrid zur Verfügung zu stellen.

TOP 15: Informationspolitik
Wie schon letzte Woche andiskutert gibt es Kritk an der Informatonspolitk des StuRaMed. In 
vergangenen Diskussionen wurde angeregt, dass wir in den Kommissionen klären wollen, was zu 
welchem Zeitpunkt schon veröfentlicht werden darf. Zudem wollen wir auch das Referat Lehre und 
das Dekanat in die Pficht nehmen die Studenten ofziell zu informieren. Tobias regt an, dass ein 
Gedächtnisprotokoll zum fakultätsöfentlichen Teil des Fakultätsrates erstellt und ausgehängt wird.

Es muss auch darüber befunden werden, ob das Forum weiterhin benutzt werden soll, ob das StudiVZ 
verstärkt genutzt, oder nur die StuRaMed-Homepage verwenden wollen. Es sollen künfig Links auf 
die StuRaMed-Homepage gesetzt werden. Das setzt aber voraus, dass die Homepage aktuell gehalten 
wird.

Ofzielle Informatonen sollten nach Möglichkeit auf unserer Homepage abrufar sein.

Ein weiterer Vorschlag ist ein zusätzliches Forum auf der StuRaMed-Seite zu etablieren. Thomas 
wendet ein, dass dies sehr viel Arbeit ist und wir kein Konkurrenzangebot zum bestehenden Forum 
entwickeln wollen.

Die technische Seite muss selbstverständlich in den Händen der entsprechend Versierten bleiben, die 
inhaltliche Arbeit muss verteilt werden. Rudi bitet darum, dass eine evtl. zu gründende Taskforce 
auch die Befugnis hat die Homepage direkt zu ändern. Da dies viel Arbeit ist wäre es schön, wenn sich 
jemand fndet, der sich mit der Materie auskennt und die Zeit dafür fndet. Die CI ist sollte auf jeden 
bleiben.

Von den Skripten sollte auf jeden Fall das Rezensionsskript zum Laufen gebracht werden. Thomas 
wird versuchen Leute zu motvieren daran zu arbeiten.

TOP 16: Party
Richard fragt, ob wir in diesem Semester eine Party machen wollen. Richard regt an den Förderverein 
einzuspannen.

Dienstag wird als Wochentag als gut angesehen. Alternatv wäre Mitwoch möglich.

Terminvorschlag: Dienstag, 18.05.

TOP 17: Sonstiges

Nahtkurs
Anja hat einen Termin mit Herrn Lindner um die nächsten Kurse abzusprechen.
Kurse können  höchstwahrscheinlich ab übernächster Woche und vorerst bis Juni angeboten werden.
Das Angebot wird dann im Wintersemester weitergeführt. Anja möchte die Aufgabe nach dem WS 
2010/2011 übergeben, da sie dann ins PJ geht.
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endoskop
Birthe möchte vor der nächsten Sitzungen ein Brainstorming zu den Themen machen. Termin 
nächsten Montag 18:30 Uhr.

ZVS-Abschaffung
Es gibt seitens des Bundesgesundheitsministerium die Forderung die ZVS abzuschafen. Rudi schlägt 
vor den StuRa aufzufordern sich mit dieser Forderung zu beschäfigen.

Prüfungsvorbereitung online
Im April gibt es die Möglichkeit die Online-Prüfungsvorbereitung von Thieme und Elsevier kostenlos 
aus dem Uni-Netzwerk zu testen. Es wird gebeten, dass die Studenten dies zahlreich nutzen und 
Rückmeldungen geben.

Beach-Volleyball-Turnier
Wir könnten zusammen mit einigen anderen FSRs kostenlos ein Beach-Volleyball-Feld in Grimma 
bekommen. Auf dieser Anlage könnte auch Beach-Soccer gespielt werden. Es soll ein riesen Event 
veranstaltet werden. Das Event würde durch den Veranstalter organisiert werden. Tobias schlägt vor 
ggf. Busse anzumieten, um die Studenten nach Grimma zu transporteren.

Die Sitzung schließt um 21:55 Uhr.
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